

## 視察研修会に行ってきました！！



2月17日(火)に「ライオン株式会社 小田原工場」「独立行政法人 国立印刷局 小田原工場」に視察研修に行ってきました。

ライオンでは、2班に分かれ、お話を聞きました。こちらでは、ゴミゼロ(廃棄物のリサイクル化)を達成し、現在も継続中だそうです。そして、「酒匂川水系のメダカ」や「ホタル」育成、森林整備活動「ライオンおだわらの森」などを行い、積極的に環境保護活動をされています。

国立印刷局は、私たちが普段使っている紙幣の印刷を行っています。紙幣の歴史や色々な技術をお聞きし、紙幣を改めてよく見てみようと思いました。

## レジ袋削減キャンペーンを行いました！



3月13日(金)にイトーヨーカドー湘南台店、西友藤沢石川店にてレジ袋削減キャンペーンを行いました。

買い物にいらした方にマイバッグの持参を呼びかけながら、啓発チラシのついたティッシュやエコバッグを配布しました。

## 不法投棄パトロールを行いました！！



3月13日(金)、レジ袋削減キャンペーン終了後、石川原庭自治会・石川南原自治会内のパトロールを行いました。

事前に両自治会長から不法投棄が多発している場所を教えていただき、当日は地図に基づいてパトロールを行いました。

不法投棄の量は少なく感じましたが、自転車や缶、お菓子の袋等が捨てられている場所があり、パトロールの必要性を感じました。